



ぞうぐみ



ぞう組に進級してから、しばらくは落ち着かない様子のこども達でしたが、朝の体操時に号令をかけたり、お手本で前に出たりする中で、少しずつ「年長なんだ」という気持ちが芽生えてきました。たまご組の赤ちゃん達がお部屋に遊びに来てくれる時、「可愛いねえ」とよしよししたり話しかける姿を見ると、お兄さんお姉さんなど微笑ましく感じます。4月は、きりん組の時に雨で行けなかった花まつりへ参加する事が出来、お釧廻様のお話を聞いたり、昨年は飲める子が少なかった甘茶を「美味しい」と言って味わう姿が見られました。中山の大藤まつりでは、年少さんと手を繋いで、しっかりリードしながら連れて行ってくれました。藤の花はもちろん、今春はお散歩中、桜やチューリップ等の草花や虫を見に行き、暖かな日差しを受け、元気に過ごせました。5月からは初めてのリズム・絵画教室に参加したり、大牟田動物園へのバス遠足、お天気が心配されましたが、無事に実施でき、様々な動物を見て、美味しいお弁当を食べ、楽しかった様です。また、クラス菜園で苗を植え、日々お世話しています。野菜の生長と共に、ぞう組の皆の成長をしっかり見守っていきたいと思っています。ご協力とご理解よろしくお願ひ致します。（長崎）

きりんぐみ



進級して早くも2ヶ月が経ちました。環境が変わり、涙を見せたり、ソワソワしたりしていたこども達もすっかり慣れたようで毎日元気に登園してくれるようになりました。お外あそびが大好きなこども達は汗びっしょりになって走り回っています。今きりん組では、みんなで展望台に登って“おかあさんごっこ”をしたり、年長児クラスのしっぽとりやケイドロに混ざってみたり…と楽しんでいます。お友達との関わりも増え、自分達から遊びの中に「いーれーて」「いーいーよ」とやりとりをする姿も見られるようになってきています。一緒に遊んで楽しい反面、「ぼくがさきだよ」「これわたしの!!」とぶつかり合うこともあります。保育士が間に入りながら、どうすれば仲良く遊ぶことができるのか学んでいるこども達です。友達とのつながりが少しずつできていくように橋渡しをしていきたいと思います。

6月はスポーツフェスタに向けての練習に、楽しんで取り組んでいきたいと思います。気温や湿度が上がる梅雨の時期になりますので、この時期ならではの遊びを楽しみながら体調に気をつけて過ごしていきます。お茶や着替えなどの準備をお願いします。（市來）

うさぎぐみ



◎うさぎ組になり、2ヶ月がたちました。環境が変わり自分ですることが増え、始めは戸惑う姿も見られました。制服の着脱やボタン、排泄など一人でできることが日に日に増え、それが自信にもつながっているようです。「自分で」「先生見て！できたよ」という声があちこちから聞こえてくるようになりました。これからも“自分で”という気持ちを大切にしながら成長を見守っていきたいと思います。

◎4、5月は天気のいい日が多く園庭で遊んだり散歩に出掛けたり、戸外での活動が主でした。一人が虫を見つけると集まってきて「足がいっぱいある」「ひっくり返った」と興味津々でした。また花や野菜、虫など身近な自然に触れていくと思います。

◎梅雨が終わるとプールが始まります。大きいプールに大喜びしているみんなが浮かびます。水着を準備していただくのですが、着脱しやすい物、サイズが合っているかの確認をお願いします。危険がないよう充分に注意しながら楽しみたいと思います。

◎先日の豆の皮むきでは「固い♪」「たくさん入ってる」と一生懸命むいてくれました。お家でもお手伝い上手にできるかもしれません（松村）

りすぐみ



りす組さんに進級して、2ヶ月が過ぎました。お部屋も広くなり、新しい絵本、新しい玩具に大喜びで、「せんせいこれなに?」「せんせいこれしていいと?」と興味津々。初めての玩具で遊ぶ時は、「りすぐみさんやけんこれであそんでいいとやんね」とひとつお姉さんお兄さんになったことをちょっぴり誇らしげにお話していました(笑)遊びの中でも、お友達への関心が高まり、ブロック遊びの時、自分の作りたい物を作った後お友達の作っている物に興味を示し、「あれつくりたい!!」「いっしょにしよう?」と遊びが膨らみ、楽しむ姿が見られるようになりました。また、食事・排泄・着脱など「自分で!!」という気持ちが強くなり、その中で、なかなか上手くいかず泣いたり怒ったりする姿も見られるようになりました。「自分でやりたい!」という気持ちを大切にし、ゆっくり待ってあげたり、サポートしながらたくさんの「できた!」を子ども達と共に感していきたいと思います。もうすぐ暑い夏の到来です。今もトイレトレーニングを頑張り、成功すると「でたよー」と嬉しそうです。朝目覚めた時、お昼寝の後、おむつが濡れていない時チャンスです!!お家でのトレーニングの様子もぜひ教えて下さい。引き続き園でも頑張ります。(宮本)

ひよこぐみ



入園・進級から2ヶ月がたち、始めは新しい環境に不安で泣いたり緊張していた子ども達もたくさん笑顔を見せてくれるようになり嬉しく思います◎元気いっぱい動きも活発になり、走ったり登ったり好奇心旺盛の子どもたちの行動には、見守るこちらがヒヤリとすることも…怪我がないよう危険を伝えながら、元気に遊びたいと思います。簡単な身の回りの事にも保育士と一緒に挑戦しています。タオルやエプロンを袋に入れたり、荷物を自分の場所に片付けたり、着脱も少しづつ頑張っています。自分で!という気持ちを大切にしながらさりげなく援助をして、「できたね♪」と喜びを共有するよう心がけています。

自我が芽生えてくると共に、「イヤ」と言葉で伝えたり、自分の感情を上手く表現できず癪を起こしてしまうことが出てきました。イヤイヤが増えたということは、しっかりと心身が成長している証。喜ばしいことと捉えて、イヤな気持ちをしっかりと受け止めつつ、してほしくないことは伝えています。子どものイヤに振り回されないよう、大人の意見もしっかりと伝えることが大切だと考えて関わるようにしています。安心できる環境を作り、どんどん自我を引き出しながら、今後も子ども達と楽しく過ごしていきたいと思います。(廣松)

たまごぐみ



入園式からたまご組での生活がスタートして、早くも2ヶ月が経ちました。初めは新しい環境に不安がいっぱいの子ども達でしたが、慣れてくると自ら棚の中からおもちゃを引っ張っては手に取り楽しむ姿や、保育士に抱っこを求めて手を伸ばして甘えてきたり、嬉しい姿が見られるようになりました。保育士の声かけによって表情豊かに笑い返してくれたり、笑顔の時間も増えてきましたよ。新しいお友だちも徐々に増えてきて、お部屋の中がにぎやかになります。雨の多い季節にもなりますので、室内でたくさん体を動かして元気に過ごしていきたいと思います。

◎こどもたちの成長の様子◎

お部屋では、ハイハイ・伝い歩き・歩行と移動手段は一人ひとり違いますが、好奇心もあり活発に遊んでいます。離乳食も食べられる食材も増え、スプーン片手に手づかみで食べています。

◎睡眠リズムについて◎

たまご組の子ども達は、少しづつまとった時間眠り、しっかり日中に活動する為の生活リズムに変わりつつある時期です。昼食後十分に眠り、午前中や夕方の睡眠は『仮眠』と捉えるリズム作りを意識しています。眠りたい時に短時間寝てスッキリし、昼寝・夜の睡眠でたっぷり寝て、脳と体を休められるような手助けができたらいいなと考えています。(黒田)